



## Efemérides

Con el presente número, nuestra revista llega al final de su séptimo año de vida sin interrupción alguna, gracias al apoyo permanente que ha recibido de las sucesivas Juntas Directivas de la Sociedad Colombiana de Cirugía, de los consultores nacionales y del exterior, de los cirujanos que han enviado trabajos y experiencias para su publicación y de quienes han colaborado económicamente con sus pautas publicitarias.

Ardua fue inicialmente la tarea por la dificultad para conseguir el material científico, pero pronto los cirujanos encontraron en nuestras páginas una ventana que les permitía asomarse al mundo médico, y dejar conocer sus experiencias y sus investigaciones; y es así como hoy podemos decir con satisfacción que todo lo que publica CIRUGIA ha sido seleccionado con esmero, dado el volumen de colaboraciones, que permite un cuidadoso estudio en el que se escoge aquello de mayor interés y cumple los requisitos exigidos a los autores.

El Consejo Editorial dispuso realizar algunas modificaciones a partir del próximo Volumen que esperamos sean del agrado de todos los lectores; principalmente consisten aquellas en convertir en trimestral la publicación, iniciando cada número con un simposio sobre un tema al cual se vincula a reconocidos expertos coordinados por un Editor invitado. Lo anterior no significa disminución alguna en la cantidad de colaboraciones que sobre otros temas envíen diferentes autores, pues el número de páginas se aumentará lo suficiente para dar cabida a todos los artículos con valor intrínseco que nos lleguen, especialmente aquellos que se han presentado en el Gran Foro Quirúrgico Nacional, que se desarrolla en nuestro Congreso anual.

La Sociedad Colombiana de Cirugía celebró sus 20 años el pasado 30 de noviembre y para recordar tan importante fecha, la Revista abrió un concurso de pintura entre quienes habían enviado previamente obras de arte para adornar las portadas anteriores de la revista. Un jurado calificador ajeno al Consejo Editorial y mediante el sistema de firma con seudónimo, escogió la pintura que decora la carátula de este número. Merecidas felicitaciones al Dr. Jaime Méndez Fernández que por su ingenio, habilidad y destreza se ha distinguido también en otros certámenes médicos de gran trascendencia.

A la Sociedad Colombiana de Cirugía le auguramos toda clase de éxitos futuros. Su infatigable voluntad de servicio nos ha permitido disfrutar de una institución pujante y de reconocido prestigio, que ha logrado traer al país a los más connotados cirujanos extranjeros, de quienes hemos recibido enseñanzas y estímulos que han contribuido a colocar la cirugía colombiana a la altura de aquella que se ejerce en los centros más avanzados del mundo.

**Mario Rueda**  
Editor